

La rencontre de Fidel Castro avec des paysans fabricants de charbon de bois est évoquée au Marais de Zapata



La Havane, 24 décembre (RHC).- La date historique à laquelle Fidel Castro a décidé de partager le repas de Noël, le 24 décembre 1959, avec plusieurs familles pauvres de fabricants de charbon de bois, qui vivaient à proximité de la localité de Soplillar, dans le Sud de la province de Matanzas a été évoquée.

Un article que publie aujourd'hui à la une le quotidien Granma fait allusion à ce fait historique survenu cela fait 56 ans, lorsque le leader de la Révolution a décidé de participer à cette veillée de Noël dans un coin si reculé de la géographie cubaine dans l'intérêt surtout, d'exprimer son admiration par les humbles paysans fabricants de charbon de bois.

Ces événements sont évoqués aussi aux autres villages du Marais de Zapata, qui était le territoire le plus arriéré de Cuba au moment du triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959 et dont les habitants vivaient dans des conditions déplorables, sans électricité, sans médecins, sans enseignants et entassés dans des

hutes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79761-la-rencontre-de-fidel-castro-avec-des-paysans-fabricants-de-charbon-de-bois-est-evoquee-au-marais-de-zapata>



Radio Habana Cuba